

Une confiance "aveugle" en Dieu



Jean-Louis Gaillard



“

**Abraham obéit
il partit sans savoir où il allait.**

Hébreux 11.1-12

Qu'est-ce que la foi ? Drôle de question me direz-vous, tout le monde sait ce qu'est la foi ! Mais savons-nous vraiment ce que c'est que d'avoir la foi ? Avoir la foi, c'est garder la paix dans la tempête, en

sachant que Dieu contrôle toutes choses quoi qu'il arrive. Un peu comme dans l'histoire de ce pilote aveugle.

Au cours d'un vol d'essai, un pilote fut frappé de cécité. Par un message radio, il en avertit immédiatement le contrôleur aérien. Un de ses confrères, dépêché auprès du contrôleur pour assister le pilote en difficulté, lui dit : "Suivez mes ordres à la lettre."

“Tout ce que Dieu nous demande, c’est une obéissance totale.”

Pour familiariser le pilote aveugle à cette nouvelle situation, son collègue lui fit survoler plusieurs fois la piste pour une présentation finale en vue de l'atterrissage. Tous les moyens de sécurité ayant été mis en place à proximité de la piste, le guidage final commença : "Maintenant, descendez sur la finale... Bien ! Accentuez la descente, virez légèrement à gauche... Bien ! Maintenez le cap. Réduisez la vitesse, sortez les volets... le train... très bien !"

Ainsi continua le guidage de l'avion, depuis le sol, pendant quelques minutes qui parurent interminables au pilote. À l'approche de la piste d'atterrissage, le collègue continua de le guider : "On approche du sol, nous sommes à cinq mètres. Réduisez les gaz et augmentez légèrement l'assiette... très bien !"

Le pilote exécuta un atterrissage parfait et fut sauvé. Peu après, il recouvra la vue.

Ce que peut illustrer cette histoire est simple : tout ce que Dieu nous demande, c'est une obéissance totale. Sommes-nous prêts à lui

répondre "oui", lorsqu'il nous demande de suivre ses ordres à la lettre ?

Bien souvent, nous sommes pleins de bonne volonté, mais les doutes et la peur surgissent pour nous faire faillir. Pourtant, ce n'est que par l'obéissance que le plan de Dieu se réalise dans nos vies. La seule façon d'obéir, ce n'est pas de compter sur notre propre capacité, mais c'est de remettre toutes choses entre ses mains et de lui faire confiance.

Une prière pour aujourd'hui

Seigneur, je veux être guidé(e) par toi, aujourd'hui ! Ne pas faire mon plan, mais ton plan qui est toujours le meilleur pour moi. Conduis-moi dans tes voies ! Amen.

Jean-Louis Gaillard

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



2810 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com